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Abstract (en)
[origin: US2021092509A1] A sound transducer unit for an in-ear headphone, for generating and/or detecting sound waves in the audible wavelength
spectrum and/or in the ultrasonic range, includes at least one MEMS sound transducer arranged on a circuit board. At least one connector element
of the circuit board is electrically conductively connected to at least one contact element of the MEMS sound transducer. The MEMS sound
transducer is designed as a surface-mount device, which is connected to the circuit board with the aid of surface-mount technology. The sound
transducer unit can form a component of a sound-generating unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Schallwandlereinheit (1), insbesondere für einen In-Ohr-Kopfhörer, zum Erzeugen und/oder Erfassen von Schallwellen
im hörbaren Wellenlängenbereich und/oder im Ultraschallbereich mit einer Leiterplatte (2) und zumindest einem darauf angeordneten MEMS-
Schallwandler (3), wobei zumindest ein Anschlusselement (4) der Leiterplatte (2) mit zumindest einem Kontaktelement (5) des MEMS-
Schallwandlers (3) elektrisch leitend verbunden ist. Erfindungsgemäß ist der MEMS-Schallwandler (3) als oberflächenmontierbares Bauteil
ausgebildet, welches mittels Oberflächenmontage mit der Leiterplatte (2) verbunden ist. Ferner betrifft die Erfindung ein Verfahren zum Herstellen
einer Schallwandlereinheit (1) sowie eine Schallerzeugungseinheit (41).
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